

Apostar por el desarrollo

Con estas jornadas, la UCLM quiere trasladar a la sociedad regional el debate fundamental sobre el desarrollo y la cooperación internacional, tomando como partida sus aspectos más generales

Por: Redacción



Las últimas jornadas interuniversitarias apoyaron la conmemoración de la Jornada Mundial por el Trabajo Decente

Desde el año 2005, la UCLM ha venido llevando a cabo una amplia campaña de sensibilización sobre los temas del desarrollo, especialmente en los campus de Ciudad Real y Albacete. El objetivo básico es analizar aspectos sectoriales concretos, de interés internacional, para transmitir a la comunidad universitaria su problemática y las diferentes medidas y avances que se van produciendo.

Las primeras jornadas interuniversitarias se dedicaron al tema del Desarrollo en general, analizando el contexto global y las políticas multilaterales, bilaterales y nacionales que se vienen aplicando. Esta primera jornada se desarrolló en el Salón de Actos de la Escuela de Magisterio de Ciudad Real, el 25 de octubre del año 2005, fecha en la que la UCLM comenzó a organizar este tipo de jornadas universitarias.

La segunda edición, que también como escenario el campus de Ciudad Real, se centró en el tema de la Educación para la Paz, dando una visión sobre los conflictos internacionales y las medidas y actuaciones que se vienen desarrollando, tanto en el contexto europeo como de Naciones Unidas.

La tercera edición versó sobre el tema de la Inmigración, Interculturalidad y Codesarrollo, analizando las relaciones entre los problemas